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いかがお過ごしですか？ ＣＢにはとっても良い季節となりました。我らのＣＢは、又、確

実に１年古くなっていくのです。今のうちにどこかへ連れていってあげましょう。

５月２３日、やまちゃんと、鶴巻さんがツーリング

に行って来ました。（もちろん中年暴走族！）鶴巻さ

んのＣＢは、とても調子がいいようで、部品取りも間

近、と言うライディングだそうです。春爛漫のこの季

節、みなさんもツーリング情報をお寄せ下さい。野尻

湖方面で、お天気に恵まれ、絶好調のＣＢだったよう

ですが・・・・・。写真を撮ろうとがん

ばりすぎて、ついにイッちゃいました。

部品が欲しい方は、御連絡下さい。

なんちゃって、冗談です。見え見えの写

真を使わせていただきました。このよう

なバラエティーに富んだツーリングを企

画したいと思います。是非、御参加下さい。

６月２０日（日曜日）

乗鞍方面へ行くよー

集合は、朝６時に関越道黒崎Ｐ･Ａです。

遅刻はしないようにして下さい。

参加出来ない人は、事前にやまちゃんまで連絡を下さい。

乗鞍までは、高速道路を使っていく予定です。帰りは、時間を見て下道を

走ろうかな、と思います。道路事情が良くなったので、楽に日帰りが出来るとのことです。

早い帰宅時間を考えています。

友人の結婚式のため、フィリピンに行ってきました。CB750FourK と言うＯＨＣ最終のエン

ジンを積んだ白バイが現役で活躍していました。CB750Four Ⅱの白バイとかがありました。

みんなで部品を探しにフィリピンまで行きませんか？ 新しい白バイはホライゾンでした。

CB750FA に乗った人が、自慢げにしていました。 事務局 片桐・沼田


